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第１３２回福島大学経営協議会議事要録 

  
１．日 時 令和６年９月３日（火）１３時３０分～１５時３０分 
２．場 所 福島大学事務局棟 大会議室（一部 web参加） 
３．出席者 
【学外委員】石山純恵、岩渕明、遠藤雄幸、加藤知道、土田淳、中村考昭、羽田貴史 
【学内委員】三浦浩喜、佐野孝治、谷雅泰、松田幹、田中明、菊地芳朗、齋藤康行 
〔オブザーバー〕学類長・研究科長：初澤敏生、高橋準、井上健、荒井聡 

小野原雅夫、宗形潤子 
理 事：鈴木廣明、濱津さとみ 
監 事：紺野喜代志、菅家節子 

４．欠席者 
【学外委員】丹治典夫 
【学内委員】なし 

  
５．議 事 
（１）【審議】令和５年度運営計画の実施状況に係る自己点検・評価書について 
          ＜資料１＞ 
（２）【審議】令和６年度国立大学法人ガバナンス・コード適合状況に係る確認方法等

について       ＜資料２＞ 
（３）【審議】「福島大学グランドデザイン 2040」の策定について＜資料３＞ 
（４）【報告】学士課程改革について     ＜資料４＞ 
（５）【審議】附属小学校（新浜町）敷地の一部売却について  ＜資料５＞ 
（６）【報告】役員の報酬及び職員の給与水準の公表について  ＜資料６＞ 
（７）【報告】令和５年度の就職状況について    ＜資料７＞ 
（８）【報告】令和７年度国立大学法人運営費交付金概算要求額の伝達等について 
          ＜資料８＞ 
 
議事に先立ち、三浦学長から挨拶があった。挨拶では、本学における大学改革につい

て発言があった。 
引き続き、９月１日付けで就任した監事より挨拶があった。 

 
【確認事項】 
 第１３０回、第１３１回経営協議会議事要録を原案のとおり確認した。 
  
【議題】 
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（１）【審議】令和５年度運営計画の実施状況に係る自己点検・評価書について 
          ＜資料１＞ 

佐野委員から、令和５年度運営計画の実施状況に係る自己点検・評価書について提
案があり、森津学長室長より、資料１に基づき、今年度の実施状況が「Ⅱ（運営計画
を十分には実施していない）」・「Ⅳ（運営計画を上回って実施している）」と判断
された運営計画について説明があった。 
審議の結果、提案のとおり承認された。 
 

（意見等） 
（以下、◇はその議題に関する委員からの質問・意見、◆は大学側の回答を表す。） 
◇ 評価書の冒頭に総表をつけ、項目数や全体の評価割合などをわかりやすく示して

いただきたい。また、しっかり取り組んでいるものについては、「Ⅳ」の評価を
増やしても良いと思う。大学の特徴を表すためにも、数値目標を大幅に達成して
いる項目には遠慮せず「Ⅳ」の評価をつけ、対外的に宣伝していただきたい。自
己評価は、戦略的に使うべきである。 

◆ 令和５年度も総表をつけるべきだった。数値目標を大幅に達成している項目につ
いては「Ⅳ」の評価にしてもよかったと考えており、次年度以降優れている項目
については高く評価していきたい。 

◇ 評価指標８―１―１で示されている論文は、どのような媒体に掲載された論文な
のか。 

◆ ほとんどが国際学会の査読付き論文である。 
◇ そのことを明記した方がよいと思う。国際的な発信を行っていることを明示いた

だきたい。 
 
（２）【審議】令和６年度国立大学法人ガバナンス・コード適合状況に係る確認方法等

について       ＜資料２＞ 
 三浦議長から、令和６年度国立大学法人ガバナンス・コード適合状況を９月下旬に
国立大学協会に提出する旨説明があり、学長室より、資料２に基づき、第１３０回経
営協議会（令和６年６月２５日）で報告し、６月から８月にかけて２回確認を依頼し
た令和６年度国立大学法人ガバナンス・コード適合状況に係る公表資料について提案
があった。 
審議の結果、提案のとおり承認された。 

 
（３）【審議】「福島大学グランドデザイン 2040」の策定について ＜資料３＞ 

三浦議長から、資料３に基づき、７月２４日から７月３１日の期間で教職員及び経
営協議会学外委員へ意見聴取を行った「福島大学グランドデザイン 2040（案）」（以
下、グランドデザイン。）について、グランドデザインの位置づけ及び制定した経緯
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について説明があり、最後に意見を反映させた改訂版のグランドデザイン提案があっ
た。 
審議の結果、提案のとおり承認された。 

 
（４）【報告】学士課程改革について     ＜資料４＞ 

三浦議長から、これまでの学士課程改革の検討状況について報告する発言があり、
初澤人間発達文化学類長及び佐野委員より、それぞれの検討チームの状況について報
告があった。 

 
（５）【審議】附属小学校（新浜町）敷地の一部売却について  ＜資料５＞ 

齋藤委員から、資料５に基づき、福島市消防庁舎の移転に伴い、道路整備事業の協
力として附属小学校の敷地を一部売却することについて提案があった。 
審議の結果、提案のとおり承認された。 

 
（６）【報告】役員の報酬及び職員の給与水準の公表について  ＜資料６＞ 

 佐野委員から、資料６に基づき、令和５年度における役員の報酬及び職員の給与水
準を公表したこと及び給与水準の概要について報告があった。 

 
（７）【報告】令和５年度の就職状況について    ＜資料７＞ 

 田中委員から、資料７に基づき、令和５年度の学類・大学院就職状況の集計が終了
した旨報告があり、キャリア支援課より、就職先の詳細について説明があった。 

 
（８）【報告】令和７年度国立大学法人運営費交付金概算要求額の伝達等について 
          ＜資料８＞ 

齋藤委員から、資料８に基づき、文部科学省から伝達のあった本学の令和７年度国
立大学法人運営費交付金概算要求額等の概要及び国の予算案に関するスケジュール等
について報告があった。 


